

Ressort: Gesundheit

## Zahl der Ausbildungsanfänger im Pflegebereich gestiegen

Wiesbaden, 05.06.2018, 11:15 Uhr

**GDN** - Die Zahl der Ausbildungsanfänger im Pflegebereich ist in Deutschland im Jahr 2016 gegenüber 2006 um 43 Prozent gestiegen. Bei den Frauen betrug der Anstieg 40 Prozent, bei den Männern 54 Prozent, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag mit.

Insgesamt begannen rund 63.200 Jugendliche im Herbst 2016 eine Berufsausbildung in einem Pflegeberuf. Nach wie vor werden Pflegeberufe in erster Linie von jungen Frauen erlernt, auch wenn der Anteil der Männer leicht angestiegen ist, teilten die Statistiker weiter mit. Demnach waren 2016 von den neuen Auszubildenden 49.200 (78 Prozent) weiblich und 14.000 (22 Prozent) männlich. Zu den Pflegeberufen zählen die Ausbildungen als Gesundheits- und Kranken-, Kinderkranken- oder Altenpfleger sowie die nur ein Jahr dauernden Ausbildungen als Pflegehelfer.

**Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-107165/zahl-der-ausbildungsanfaenger-im-pflegebereich-gestiegen.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)